Botschaft des Lavendels



Meine ursprüngliche Heimat sind die Küstenregionen des Mittelmeerraums. Hier zu Lande ziere ich oft die Vorgärten mit meinen leuchtend blauvioletten Blüten und meinem unverkennbaren Duft. Genügsam bin ich und bemühe mich, hier und da Läuse von den Rosen fern zu halten. Naja! Es gelingt nicht immer. Dafür werde ich von den Bienen, Hummeln und Schmetterlingen für meinen leckeren Nektar geliebt.

Doch ich kann viiiiiiiel mehr, als hübsch aussehen im Vorgarten!

Ich habe große Kräfte in mir – große Heilkräfte, die ich ganz zart wirken lasse!

Mit dem ätherischen Öl, das aus mir gewonnen wird, biete ich vielseitige Hilfe. Es ist so sanft, das es direkt auf die Haut gegeben werden kann. Du kannst damit prima kleine Verbrennungen, Verletzungen und Mückenstiche versorgen, denn es ist entzündungshemmend, zellregenerierend und schmerzmindert.

Doch wirkt mein Öl nicht nur körperlich. Sein Duft kann Dich entspannen und beruhigen und Du findest wieder zu Deiner inneren Mitte.

Um meinen Duft zu genießen, benötigst Du nicht unbedingt mein ätherisches Öl. Trocknest Du meine Blüten, kann Dich mein beruhigender, sommerlicher Duft lange begleiten. Vielleicht so lange, bis ich meine blauenvioletten Blüten wieder mit aller Kraft leuchten lasse?